

*Ich liebe die Menschen, den Sommer, die Sonne, das Licht.
Meine Schritte sind verhallt, die Winde trugen mich fort von euch.
Seid nicht traurig, denn wo ich bin, ist ewiges Licht.*

In tiefster Betroffenheit nehmen wir Abschied von

Roland Meyer-Lötscher

23. September 1939 bis 5. Juni 2018

Völlig überraschend verstarb Roland während eines Aufenthaltes
in der Klinik Hirslanden in Zürich.

***Nichts kann mich trösten, dass du nicht mehr bist und lächelst –
doch nichts hindert mich, dich für immer zu lieben.***

Alice Meyer-Lötscher
Judith Meyer
Freunde

Traueradresse: Alice Meyer-Lötscher, Eichmattstrasse 8, 6033 Buchrain

Abschiedsgottesdienst: Samstag, 30. Juni, um 13.30 Uhr
in der Christkatholischen Kirche an der Museggstrasse in Luzern

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung für Schwerbehinderte Luzern
SSBL Rathausen, PK 60-22224-4.